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Aos onze dias do mês de outubro, do ano de dois mil e doze, 

nasede da Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, 

Estado do Rio Grande do Sul, às dezenove horas, reuniram-se os 

vereadores: Rafael Lazzaroto, Ari Faccio, Joarez Brufatti, 

Lindonês de Fátima Pelegrini, Pedrinho Pancotte, Ademar 

Pierezan, Amarildo Francescon, Everaldo Fontana e Marcos Zilli, 

todos representantes do Poder Legislativo Municipal, em sessão 

ordinária, verificado o quórum legal, a Vereadora Lindonês de 

Fátima Pelegrini, Presidente da Mesa Diretora, no uso das 

atribuições legais que lhe confere o Regimento Interno da Câmara 

Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, declarou abertos os 

trabalhos e passou a palavra ao Secretário da Mesa Diretora para a 

leitura das correspondências recebidas e, em seguida, da Ata 

018/2012, relativa à sessão ordinária realizada em vinte e sete de 

setembro de 2012, a qual foi posteriormente discutida e aprovada 

por unanimidade. Logo após, passou-se à leitura da pauta 

019/2012 - que indica a matéria a ser discutida e votada nesta 

sessão. Após a discussão a pauta foi formada e aprovada com as 

seguintes proposições: Projeto com pedido de regime de 

urgência: Não teve. Matéria em primeira discussão:Não teve. 

Matéria em segunda discussão:Indicação do vereador Joarez 

Brufatti n° 004/2012.Demais proposições:Não teve. Como não 

havia matérias em regime de urgência especial, passou-se para a 

matéria em segunda discussão, o secretário fez a leitura do parecer 

à indicação 004/2012, que após a leitura foi discutido e foi 

aprovado por unanimidade. A indicação 004/2012 com o parecer 

aprovado foi lida, discutida e aprovada por unanimidade.Como 

não havia outras matérias em pauta, passou-se ao espaço 

destinado à Tribuna Livre: o vereador Rafael parabenizou os 

colegas vereadores que tiveram coragem de encarar uma nova 

campanha e aos que se reelegeram. O vereador Joarez agradeceu 



pelos votos favoráveis a sua indicação da capela da Linha 

Morangueira e também parabenizou aos vereadores que se 

reelegeram. O vereador Pedrinho também parabenizou aos 

vereadores reeleitos e a presidente pelos votos que fez. A 

presidente da casa comentou de continuar as visitas nas empresas, 

onde a próxima seria em General Cadorna na Padaria São João, 

todos os demais colegas concordaram. Nada mais havendo a 

tratar, a Senhora Presidente convocou os seus colegas vereadores 

para a próxima sessão ordinária, a ser realizada no dia vinte e 

cinco de outubro, deste ano, e neste mesmo local, às dezenove 

horas e deu por encerrada a sessão. 
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